

Soziales Beringen im neuen Kleid

Seit dem 1. April 2021 wurde das Sozialamt Beringen einer Umstrukturierung unterzogen, welche das Sozialamt zu den Sozialen Diensten Beringen führen soll.

Die Abteilung Soziales, in neuer Besetzung mit der Leitung durch Vanessa Le Donne und der Verstärkung von Lara Schüpbach, kümmern sich unter dem Dach der Sozialen Dienste Beringen um die wirtschaftliche sowie persönliche Sozial- und Alimentenhilfe.

Weiter wurden die Bereiche schulergänzende Kinderbetreuung, Jugend und Alter in Beringen den Sozialen Diensten angegliedert, um Angebote und Projekte für die Beringer Bevölkerung zu realisieren.

Die bereits erfolgreich bestehende Schulsozialarbeit mit Frau Isabella Kehrli ist seit dem 1. August 2021 ebenfalls den Sozialen Diensten angegliedert.

Angebote und Kontaktdaten finden Sie unter www.beringen.ch/de/soziale-dienste

Corinne Maag
Sozialreferentin